

教育目標
創造 誠実 健康



高三中だより

みどりの学びのエリア
めざす子ども像

(三園小・高三小・高五小・高三中)

令和5年 4月 6日 第1号 校長 飯塚 正人

- 自ら学ぶ子ども
- 心身ともに健康で思いやりのある子ども
- 規範意識を身につけ自立した子ども



| 4月 主な行事予定 | | |
|-----------|---|------------------|
| 6 | 木 | 始業式 |
| 7 | 金 | 入学式 |
| 11 | 火 | 視力計測(8) |
| | | 学力推進週間~18(9) |
| 12 | 水 | 視力・聴力計測(7・9) |
| 13 | 木 | 身体計測(全) |
| 14 | 金 | 正規時間割始 心臓検診(7・9) |
| | | 専門委員会15:45~ |
| 15 | 土 | 土曜授業 ③修学旅行説明会 |
| | | 保護者会14:00~ |
| 17 | 月 | 生徒個人写真撮影(全)(午後) |
| | | 中央委員会15:50~ |
| 18 | 火 | 全国学力学習状況調査(9) |
| 19 | 水 | 区中研一斉部会(午後カット) |
| 24 | 月 | 生徒朝礼・認証式 |
| 25 | 火 | 尿検査一次(全) |

「令和5年度 始業式」

令和5年度の「始業式」を体育館で行うことができ、これが日常のここのようになるよう願っています。8・9年生は進級したこともあり、顔には引き締まった表情の中にも意欲がみなぎっていて、立派に式に参加する態度は、今年度の活躍を期待させるものがありました。



また始業式の前には、今年度高三中にお迎えした先生方の「着任式」も行いました。昨年度末をもって「退職・任期満了」「転出」及び今年度「転入・復帰」した教職員を紹介します。

《退職・任期満了》ありがとうございました。

- ・教諭 鈴木 (6年間)
- ・非常勤教員 稲葉 (6年間)
- ・6組時間講師 式根 (9年間)
- ・A L T Heather (1年間)



《転出》お世話になりました。

- ・副校長 岩本 (3年間) 練馬・大泉二中へ
- ・主任教諭 濱守 (6年間) 板橋・西台中へ
- ・教諭 原田 (4年間) 都立世田谷泉高へ
- ・教諭 冬木 (3年間) 都立北特別支援学校へ
- ・都 S C 赤塚 (5年間)

《転入・復帰》よろしくお祈りします。

- ・副校長 小出 目黒・目黒中央中より
- ・教諭 鈴木 江戸川・鹿本中より
- ・主任教諭 勝田 板橋・西台中より
- ・主任教諭 山本 産体育休から復帰
- ・時間講師 吉野 新規採用
- ・6組時間講師 佐藤 新規採用
- ・A L T Khaorie 新規採用
- ・都 S C 新井 新規採用
- ・区 S C 石附 新規採用
- ・S S W 吉本 新規採用

令和4年度 修了式「3学期のまとめ」7年 地挽 さん

いよいよ3学期も終わり、春休みがやってきます。今年度は、高三中の二大行事である運動会と創造祭を全学年で行うことができました。全学年での開催は、どの学年も初めてでしたが、とても素晴らしい行事になったと思います。

また3学期には、7年生は高島特別支援学校との交流や職場訪問、8年生はスキー移動教室や職場体験など、たくさんの行事がありました。どの行事も学年での団結や個々の行動力によって、成功させることができたと思います。さらに作品展では、他学年の作品を鑑賞し合うことによって、学年を越えての交流も深められました。

7年生は、新年度から後輩が入学してきて、ついに先輩になります。今年度は初めての中学校生活だったため、反省もたくさん出ました。その反省を活かして、新年度からは後輩の手本となれるよう、頑張っていきましょう。

8年生は、新年度からいよいよ最高学年になります。委員会や部活動は、今年度の途中から9年生から引き継ぎました。自分たちが中心となることで、色々なことを学べたと思います。これからは自分たちが学校の中心となるので、委員会や部活動で学んだことを活かして学校をより良くできるよう、努力していきましょう。

充実した春休みを過ごし、新年度も元氣よく迎えられるようにしましょう。



令和5年度 始業式「1学期の決意」9年 住田 さん

緑が増え、新たな生命が芽吹く季節となりました。今日から新たな一年が始まっていきます。昨日までの春休みに充実した時間を過ごすことができたでしょうか。

8年生は「先輩」となります。入学してきた7年生から「〇〇先輩」と呼ばれるようになります。最初はむず痒いかもしれませんが、先輩と呼ばれるにふさわしい態度を後輩に示していきましょう。

9年生は、この学校での最上級生となります。特別な行事はもちろん、普段の学校生活や部活動でも最上級生としてこの高三中を支え、引っ張っていきましょう。また、9年生はそれと同時に受験生でもあります。受験にはこの一学期の様子が直接反映されます。授業や家庭学習をこれからより一層真剣に取り組んでいきましょう。

さて、皆さんの高三中での目標は様々だと思いますが、この学校をより良くしていくための第一歩として、各自で取り組んで欲しいことは「水滴石穿（すいてきせきせん）」です。これは力が足りなくても根気よく続けていけば、目標を果たすことができるという意味です。授業の予習や復習、部活動の自主練など何でも良いです。毎日コツコツと続けていけば必ず成果が出ます。特に9年生は、残りわずかな部活動や受験に向けて無駄にできる時間は少しもありません。まずは少しずつで良いので「水滴石穿」の心構えをもって取り組んでいきましょう。

最後にクラスのことについてです。新しいクラスとなり、親しい友だちと別れてしまった人もいるかもしれませんが、そんな友だちを新しいクラスでもつくりましょう。また、班活動や係、委員会で困っている人がいたら、互いに協力し、助け合っていきましょう。

「一つ上の学年になった」という自覚をもちながら、一日一日を大切に、まずは一学期を全力で頑張りましょう。



令和5年度「着任式」

令和5年度、高三中にお迎えした先生方から、みなさんにメッセージをいただきました。

副校長 小出 先生

4月から副校長として着任しました小出和正です。教職員一同「創造 誠実 健康」の実現に向けて取り組んでまいります。よろしくお願い申し上げます。

国語 鈴木 先生

板橋という新しい地で、みなさんとの出会いに感謝します。明るく元気に前向きに、みなさんとのコウリュを大切にしていきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

社会 勝田 先生

高三中のみなさんと、これから一緒に過ごすことを楽しみにしています。一生懸命な姿、笑顔をいっぱい見たいです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

美術 山本 先生

3年間の産休、育休を経て、高三中に帰ってきました。長く学校を離れていたのが不安もありましたが、楽しく分かりやすい授業を目指し、また頑張ってみようと思います。よろしくお願い致します。

